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說謊？毫無壓力！
亂港分子為參選議員已經不要臉了……

(部分立法會參選人收到選舉主任來信提問 圖源：星島日報) (梁振英臉書截圖)

   香港新聞網7月27日電 日前，十多   香港新聞網7月27日電 日前，十多【本报讯】【本报讯】   香港新聞網7月27日電 日前，十多【本报讯】

名香港反對派立法會參選人，在收到香港選舉管理委

員會選舉主任查詢政治立場時，竟不惜當場「反

口」，修改自己的政見和立場。

　　其中，一些回復更是前言不對後語、詭辯連篇；

甚至有資深「港獨」頭目表示：自己並不支持「港

獨」……這！已然是不要臉了！

　　據港媒報道，日前，多名已經報名參加立法會選

舉的反對派人士，表示已接獲選舉主任的查詢，要求

回應有關港區國安法、要求外國制裁香港、否決財政

預算案以及有關「港獨」主張等問題的立場或看

法。

　 當中，亂港分子黃之鋒為了入閘，再次「以今日
的我打倒昨日的我」，他在社交媒體回復選舉主任
時，不僅反口稱自己不主張「港獨」或「民主自
決」，更「睜眼說瞎話」辯稱自己「從來沒有借助
外國力量於本地從事政治活動」，更辯稱「參選是
為了推動世界和平」。

　　另外，他亦公然表示自己「反對現行香港國安
法」……

　　此外，選舉主任就公民黨楊嶽橋、郭榮鏗、郭家
麒等人曾要求美國通過《香港人權及民主法案》的言
行，詢問其是否仍有意繼續請求美國落實制裁措施，
和請求其他外國政府推動類似法案。

　　他們均對此問題予以否認，又表示上述言行，都
是在《香港國安法》立法前作出。

    他們更進一步想撇清關系，辯稱：外國制定法
案，是由其立法機關全權及自行決定的，並重申會擁
護《基本法》所有條文，及「一國兩制」的原則。

　　早在大學時期已參與「港獨」活動的參選人劉
頴匡則稱，自己在2017年已經改變立場，反對「港
獨」；

　　劉頴匡還辯稱「建立理想國」意思是把中華人
民共和國及其香港特別行政區建設成更理想的地方，
與「香港獨立」沒有任何關系。

　　「香港眾誌」前副主席袁嘉蔚則揚言反對現行
的《香港國安法》，但支持香港履行維護國家安全的
責任，不過不代表支持任何形式的立法。

　　為入閘，她還刪除了在社交網站中展示「港
獨」口號的照片。

    張崑陽回應「義無反顧的反對國安法」時，聲

稱是反對全國人大常委會的單次政治決定形式，而不

是質疑人大常委會的權力。  

    對此，全國政協副主席梁振英在社交媒體上發

文表示：看完一眾泛民對選舉主任查詢的回應後，只

有一種感受：羞家(丟人現臉)。

　　梁振英指，「政治人的信念，就是生命，不能

見人講人話，見鬼講鬼話。這些人長篇大論的辯解，

只求入閘，不理支持者的感受。」

　　最後梁振英又質問：「立法會議席是重要的，

因為一屆四年可以入袋500萬，鄺俊宇榮升業主，不

是靠立法會議席嗎？如果做立法會議員是義務的，會

剩下多少‘抗爭派’想做議員？」

內地供港物資一切如常
為市民提供「定心丸」

【本报讯】【本报讯】香港新冠肺炎確診個案連日突破新香港新冠肺炎確診個案連日突破新【本报讯】香港新冠肺炎確診個案連日突破新

高，大型社區疫情可能一觸即發。隨著政府再度收緊

防疫和限聚措施，市民開始大量購置食品及日用品減

少外出，此種情況下會否出現供應短缺再掀「搶購

潮」？香港食品委員會主席吳永恩對香港中通社表

示，目前內地供港的副食品貨源充足，供應如常未受

疫情影響，市民可放心吃下「定心丸」。

　　「香港的副食品大多由內地供應，疫情在港持

續半年，供港物資從未受到影響。」吳永恩作為跨境

蔬菜運輸公司老闆，對供港物資的波動非常了解。從

業44年的他告訴記者，無論社會局勢發生怎樣的變

化，供港物資從未受過任何影響。

　　記者近日來到香港西區副食品市場探訪時，恰逢

一輛跨境運輸蔬菜的貨車卸貨。與過往的滿載不同，

現時貨車僅裝載半車廂蔬菜。吳永恩坦言，由於政府

要求食肆晚市禁堂食，酒樓餐廳等供貨驟減。不過疫

市下有危亦有機，供應街市予市民的零售需求近期明

顯增加。

    吳永恩介紹，所有內地供港食品均經由文錦渡口
岸到港，為防範冷鏈食品傳播新冠病毒的風險，每輛
貨車僅裝載同類型食品，水果、蔬菜及生鮮食品亦需
經過嚴格的病毒檢測，以確保供港物資安全合格。

    隨著深圳市和珠海市收緊香港跨境貨車司機入境
安排，跨境司機的核酸檢測結果有效期縮短至72小
時，這會否增加運輸成本？吳永恩表示，跨境司機的
新冠病毒檢測受政府資助，並不影響運輸成本，供港
物資價格不會受到波動。

　　疫情襲港初期，香港市面曾爆發「搶購潮」，
一夜之間米麵糧油被市民瘋搶一空。吳永恩笑言，市
民在3月份大量購入糧食類商品，導致4月份相關商品
銷售量出現下滑。他提醒市民大米作為受政府管制的
儲備商品，有一定存貨量，即使不依靠進口也足夠供
應市面超過1個月。

　　吳永恩表示，由於網絡上的不實信息誤導，導致
市民出現緊張情緒，將商品搶購一空，這完全沒有必
要。「即使日後防疫措施再收緊，也沒有任何事情會
影響民生供應，市民毋須擔心。」他說。

香 港 6月 出 口 貨 值
按年跌幅放緩至1.3%

【本报讯】【本报讯】香港中通社7月27日電(記者 黎金香港中通社7月27日電(記者 黎金【本报讯】香港中通社7月27日電(記者 黎金

良)香港特區政府統計處27日發表的對外商品貿易統

計數字顯示，2020年6月份香港整體出口和進口貨值

按年分別下跌1.3%和7.1%。

　　5月的出口和進口按年分別下跌 7.4%和

12.3%，相比之下，6月的跌勢放緩。經季節性調

整，今年第二季與對上一季比較，整體出口和進口

貨值分別升5.8%和0.3%。若以今年上半年計，整體

出口和進口則分別較去年下跌6.9%和9.4%。

　　6月份商品整體出口貨值為3056億港元，進口貨

值為3389億港元，有形貿易逆差333億港元，相等於

商品進口貨值的9.8%。

　　出口方面，6月份輸往亞洲地區的整體貨值按年

升2.1%，其中台灣升21.6%，中國內地升8.8%；但輸

往印度跌38.3%，菲律賓跌29.4%，泰國跌20.1%，日

本跌17.9%，韓國跌15.6%。亞洲以外，英國大跌

36.2%，美國跌21.4%，德國跌17%。

    進口方面，美國跌20.7%，中國內地跌13.6%，

日本跌5.4%。越南則大升48%，台灣升15.8%，韓國和

新加坡亦分別升7.5%和4.2%。

    香港中文大學經濟學系副教授莊太量對香港中

通社記者說，香港疫情雖然惡化，但對出口貿易的影

響相對輕微，6月商品出口跌幅減慢主要反映輸往內

地的出口加快。他指內地控制疫情方面做得相當不

錯，經濟已逐步恢復，相信這個趨勢仍會持續一段時

間。

　　從經濟的角度分析，由於貿易佔了香港經濟增

長的很大比重，所以莊太量認為香港出口持續向好的

趨勢，也將有助減慢香港經濟因為疫情而下降的速

度。但他預計，香港今年經濟增長回復正增長會比較

困難。

　　香港特區政府則預計，新冠肺炎疫情繼續在世

界各地蔓延，仍然是環球經濟前景的主要威脅，中美

關係越趨緊張亦增添不明朗因素。面對充滿挑戰的外

部環境，香港的商品出口表現短期內料會持續受制。

香港政府將收緊抵港船員
及機組人員等檢疫安排

   香港中通社7月26日電(記者 王   香港中通社7月26日電(記者 王【本报讯】【本报讯】   香港中通社7月26日電(記者 王【本报讯】

姝)香港特區政府26日宣佈，由7月29日起暫停所有

客船及所有沒有在港處理貨物裝卸的貨船的船員換

班，並收緊來港進行貨物裝卸的貨船的換班船員、機

組人員及其他獲豁免到港檢疫人士的檢測及檢疫安

排。

　　連日來，香港新冠肺炎確診病例突破百宗，輸入

個案中多涉及海員及貨機機師等海外返港的豁免檢疫

人士，至今已有約30人確診，政府防疫措施被批評存

在漏洞。

　　政府發言人表示，因應相關豁免類別的風險程

度，將收緊豁免人士的檢測和檢疫安排。客船及貨船

船員方面，暫停所有客船及沒有在港處理貨物裝卸的

貨船的船員換班安排，直至本地疫情受控為止；至於

進行貨物裝卸的貨船，船員若從海路入境必須留在船

上不上岸，直至要到機場登機離開，以避免他們跟社

區有接觸。

    若船員乘坐飛機抵港，除了按現有規定提供出發

前48小時病毒檢測呈陰性證明，抵港後要直接上船，

不可停留市區。交通要由船公司安排，必須點對點，

不能乘坐容納其他公眾的交通工具，期間船員要全程

戴口罩。

　　機組人員的檢疫亦收緊，連同其他乘飛機抵港的

豁免檢疫人士，他們出發到港前48小時內檢測須呈陰

性，否則抵港後要做檢測。航空公司亦要為機組人員

提供點對點交通安排，機組成員在港期間亦需在指定

地點自我隔離。

　　香港特區政府食物及衛生局副局長徐德義表示，

政府收緊部份豁免人士的檢疫安排，但不能夠要求所

有入境人士接受14天強制檢疫，是由於香港有很多涉

及民生需要的物資，需要靠航運送抵本港；如果完全

收緊會對社會運作有很大影響，因此一定要設立豁免

條件，並在行政上要求豁免檢疫人士遵守。

香港特區政府官員：

香港金融市場保持活躍、運作有序

【本报讯】【本报讯】中新社香港7月25日電 香港特區政中新社香港7月25日電 香港特區政【本报讯】中新社香港7月25日電 香港特區政

府財經事務及庫務局局長許正宇表示，香港的金融市

場仍保持活躍、運作有序。他對香港金融穩定及經濟

表示樂觀。

　　據香港特區政府新聞處消息，許正宇在香港駐

多倫多經濟貿易辦事處及港加商會(加拿大總

會)24日(多倫多時間)合辦的網上研討會上表示，香

港因為「修例風波」和新冠肺炎疫情，經歷著艱難

的狀況。但是，香港的金融市場仍保持活躍、運作有

序。港元匯價穩定並偏向強方兌換保證水平。銀行體

系沒有明顯的資金流出跡象，相反，自6月以來超過

110億美元資金流入。銀行的存款總額在過去幾個月

也持續增加，股票市場有一連串公開招股集資活動，

市場成交屢見上昇。

　　許正宇說，新冠肺炎疫情為全球經濟及金融市

場帶來壓力，但香港的基本優勢仍然保持不變。香港

擁有的多項優勢，包括地理、法治、高速通訊、資訊

和資金自由流通以及簡單低稅制，使香港持續成為領

先的國際金融中心。

    許正宇指出，特區政府在「防疫抗疫基金」預

留60億港元，未來兩年在公營及私營界別創造約3萬

個有時限的職位，涵蓋不同技能及學歷人士。為支持

金融科技的發展，特區政府也已推出「千人計

劃」，資助本地金融科技公司、初創及其他有金融科

技相關業務的企業，以創造1000個新職位，聘用本地

人才及豐富香港的金融科技人才庫。

　　展望未來，許正宇對香港的金融穩定及經濟表示

樂觀。他鼓勵加拿大企業善用香港的優勢及其作為國

際金融中心、國際資產及財富管理中心以及全球離岸

人民幣業務樞紐的地位，在粵港澳大灣區及附近地區

發展及投資。
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